



19 de Marzo, 2020

Estimada comunidad:

Frente a las constantes preguntas de las familias sobre el calendario de vacunación contra la INFLUENZA, hemos obtenido información por parte del Director del Departamento de Salud de la Comuna de Concón, Eduardo Cantarero:

“En la actualidad, tenemos la instrucción de la SEREMI de salud, del Ministerio de la misma cartera y del propio Presidente, en priorizar la vacunación de los adultos mayores. Por tal motivo, no existe una fecha exacta en el inicio de la vacunación a la comunidad escolar de Concón.

Esto sumado a que existe una distribución acotada de vacunas, lo que ha provocado un desabastecimiento a nivel región y país, afectando también nuestro Centro de Salud Familiar CESFAM Concón. Como así también a la gran demanda por la administración de la vacuna, que nos ha llevado a ser la primera a nivel regional en el cumplimiento de cobertura a la fecha.

Como Departamento de Salud, esperamos comenzar lo antes posible, ya que la población infantil, también es una prioridad para nosotros. Informaremos día a día, la situación.”

Esperamos con esto disipar sus dudas.

Recuerden mantenerse en casa, cuidarse y cuidar a la familia, respetando y manteniendo las medidas indicadas por el MINSAL.

Saludos cordiales,


RECTORÍA
Patricio Gómez Espinoza
Rector